

# En partance pour l'Afrique

17/06/2014 05:34

réagir (0) | Recommander 0 | Tweeter 0 | g+1 0



Dans le cadre du festival inter-culturel, sous les Halles de Richelieu, s'est déroulé un one woman show, « Ouagadougou pressé », par l'humoriste Roukiata.

L'association Fioretti Solidarité, l'Institut thérapeutique éducatif pédagogique les Fioretti et la communauté de communes du Pays de Richelieu se sont unis pour faire découvrir au public les diverses facettes de la culture africaine.

Vêtue d'une robe rouge, chaussures à hauts talons, une coiffure dont elle est très fière, l'artiste a charmé le public dès son entrée en scène, accompagnée par une musique burkinabée. Elle partage avec les spectateurs ses différentes tranches de vie avec humour, passion et réalisme.

Elle emmène les personnes présentes dans un excellent voyage vers l'Afrique en compagnie de la capitaine Roukiata qui fait rire tout au long du parcours jusqu'au retour sur Château rouge. En grande professionnelle, son one-woman-show fait vivre au public de grands moments de fous rires. La mise en scène est magnifique. Les détails et les anecdotes sont sublimés par l'incroyable justesse des personnages qu'elle incarne. Roukiata a « une pêche d'enfer », un humour bien aiguisé. Elle joue avec classe et n'est jamais vulgaire. Il ne fallait pas manquer ce spectacle car elle mérite d'être plus connue.